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العضو الماح ردود الإمام عل
..

عدد البيانات ف هذا التاب : 4 بيان
ملاحظة : البيانات ف هذا التاب ه منذ بداية السلسلة ال تاريخ طباعة هذا

التاب فقط.

(ل آلتاب بشتمت طباعة هذا ال) بقلم : الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
تاريخ طباعة التاب : 09-01-2024 09:18:41 بتوقيت مة المرمة
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( العضو الماح ردود الإمام عل )

- 1 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

01 ‐ ذو الحجة ‐ 1430 هـ
18 ‐ 11 ‐ 2009 مـ

01:49 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=281

ـــــــــــــــــــ
فانصرنا بقناتك الفضائية إن كنت من الصادقين ..

والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله التّوابين المتطهرين والتّابعين للحق إل يوم الدين،
وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

السلام عليم أيها الماح، فانصرنا بقناتك الفضائية إن كنت من الصادقين، ثم نحاور علماء البشر
بالصوت والصورة فيستمر الحوار، ما لم ين ذلك فإنّ أدعو هذا الشيخ إل المناظرة ف طاولة الحوار

العالمية (موقع الإمام ناصر محمد اليمان) فيأت فيحاورنا ف بيان الصلوات شرط أن يتم تنزيل اسمه مع
الصورة، واللام المحفوظ خير وأبق من اللام الملفوظ، وإنّما القناة سوف تفيدنا ف التبليغ إل كافّة
البشر ليحذروا من ظهور كوكب سقر فيتّبعوا الذكر قبل أن يسبق الليل النّهار، وأما الحوار فواله إنّ

الطريقة الحق لأسلوب الإقناع وعدم المقاطعة هو الحوار المحفوظ وليس الملفوظ، أم تريدها كمثل الاتّجاه
المعاكس لقناة الجزيرة؟ فإن كنتم صادقين ولديم قناة فضائية فإذاً سوف تهدي لنا القناة لتبليغ البشر

بالنّبأ العظيم فهذا ما نريده حت يصل الخبر إل كافة البشر فيبلغ جميع الديار قبل أن يسبق الليل النّهار،
وليس لدينا حوار عبر القناة الفضائية؛ بل أريد أن أستخدمها لتبليغ البيان الحق للذكر إل كافة البشر

وأدعوهم من خلالها إل الحضور إل طاولة الحوار (موقع الإمام ناصر محمد اليمان) فيتم الحوار بهذه
الطريقة وهو الحوار المحفوظ فيتدبره الثيرون ف الليل والنّهار، وليس لدينا اتجاه معاكس يا رجل! فنحن

:من الحوار المحفوظ كما يل مة الحقالح نعلم ما ه
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1- لن يستطيع المحاور أن يقاطعن؛ بل سيون مجبوراً عل أن يتدبر بيان من أوله إل آخره دون أن
يقاطع بلمة واحدة لأنّه حوار بالقلم الصامت وليس أمامه إلا أن يتدبر بيان وردي عليه من أوله إل آخره
دونما مقاطعة، وف ذلك سر الإقناع فتجدهم صامتين! والسبب أنّهم لم يذّب ولم يصدّق جميع من أظهرهم
اله عل أمرنا من علماء الأمة نظراً لأنّ البيان الحق للذكر تقبلته عقولهم برغم الأحام الجديدة ونف لثيرِ
ما كانوا عليه عن أسلافهم. ألا واله لولا أنّ الحوار كان حواراً بالقلم الصامت لما طاقوا الصبر حت يمل

ر فالصمت والتدب يجبره عل الحوار الحفظ نالمنتظَر ما لديه نظراً لغرابة الأمر عليهم، ول المهدي
ا أن يتّبع الحقفإم ،كان يظنّها أنّها الحق آخره ومن ثم تبدأ تتزلزل العقيدة الباطلة الت له إلالبيان من أو
وإما أن يصمت ويفينا (أضعف الإيمان) شر لسانه فيتدبر الأمر من بعيدٍ عل شل زائرٍ، فلا ندري بثير

من الأنصار إلا بتقديم البيعة لأنّه مض عليه شهور يتدبر البيان تلو الآخر حت صار من الموقنين أنّ هذا هو
الحق من ربه فتجدهم يسلّمون للحق تسليماً.

2- إنّ البيان المحفوظ سوف يطّلع عليه النّاس حت يوم طلوع الشمس من مغربها فلن يذهب لأنّه محفوظٌ
.(موقع الإمام ناصر محمد اليمان) طاولة الحوار ره كافة الوافدين إليتدب ل

ويا رجل لقد سبقت فتوانا بالحق ما هو الهدف من القناة الفضائية، وهو لتبليغ كافة البشر بالصوت
والصورة ولم نعدّها للحوار لأنّ ذلك حتماً سوف يون كمثل برنامج الاتّجاه المعاكس كما يحدث ف قناة

الجزيرة.

واكرر دعوت إل من تظنّه سوف يحاورنا ليون ضيفاً علينا معززاً مرماً مصاناً وله التقدير والاحترام
وسوف نقوم بمنع الأنصار من التدخل ف حالة حضور أحد الشيوخ البار أو أحد مفتي الديار للحوار.

وقد صار يتابع هذا الموقع الليل والنّهار كثير من البشر بين الحين والآخر عل مدار 24 ساعة و لن تجد
الموقع يخلو من الزوار، وأما أنّك تريد أن نظهر لخمس دقائق أو ربع ساعة أو ساعة ف إحدى القنوات
والبشرى أن نظهر ثم نختف من شأن الخبر الحق فهيهات هيهات! فهذا هوانٌ وتقليل ة ثم نختفالفضائي

المهدي ون منبررةً تةً حقدّم أحدٌ لنا قناةً فضائيه لا أفعل إلا أن يلعدم وجود القناة للاستمرار، فوال
المنتظَر الفضائ الليل والنّهار، فحين ذلك أوافق عل الظهور بالصوت والصورة بالبيان المباشر إل كافة
للذكر لمن شاء منهم أن يتقدّم أو يتأخّر من قبل أن يسبق الليل النّهار، وإل ل لهم البيان الحقالبشر فأفص

اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.

.المنتظَر ناصر محمد اليمان للحوار المهدي الدّاع
_________________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

02 ‐ ذو الحجة ‐ 1430 هـ
19 ‐ 11 ‐ 2009 مـ

03:00 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=282

ـــــــــــــــــــ
.. الماح المنتظَر إل آخر من المهدي رد

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
وما يل اقتباس من بيان الماح فيقول:

إقتباس

(ولن أقول لك إن الناس تأمل أن ترى طريقة الإمام وسرعة بديهته وذكاءه واستنباطه للأحام والتبيان
للذكر والرد عل أسئلة مفاجئة توضح للجميع أن هذا الرجل عل بينة من ربه وعل اتصال ومؤيد

بالتسديد و ملجم لمن يحاوره فلن تن لهم حجة عليك)

ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر من ربك وأقول: فهل هذه ه المعجزة للتصديق لديك؟ فلا تن من الجاهلين. أم تريدن أن
أفتري عل اله فأرد عليم بسرعة لأثبت ذكائ؟ فأي ذكاء يا رجل؟ بل هذا هو الغباء، فاتّق اله، فلا يجوز ل أن أقول إلا ما
خطا حت نّك تريد أن أستعجل بالرده، ولولا لك من الأمر شيئاً والأمر كله ل وليس ل لهمنفي يشاء رب مت رب علّمن

ف الحق، ألم يقل اله تعال: {و تَعجل بِالْقُرآنِ من قَبل ان يقْض الَيكَ وحيه ۖ وقُل رب زِدن علْما} صدق اله العظيم
[طه:114]؟

ولذلك فإن كنت لا أعلم ف مسألة فأقول: رب زدن علماً، فأنتظر الفتوى من رب ولن أستعجل بالرد فأقول عل اله ما لم أعلم
الَّذِين قَالو} :ه تعاله من قبل ومن بعد، وقال الالبيان، فالأمر ل ذلك إلهامثٍ فم ه القرآن علل الما نزم، فكمثل علمائ

كفَروا لَو نُزل علَيه الْقُرآنُ جملَةً واحدَةً ۚ كذَٰلكَ لنُثَبت بِه فُوادكَ ۖ ورتَّلْنَاه تَرتيً ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان]،
وكذلك إلهام البيان، فما تستفيد من السرعة ف الرد؟ وما الفرق بين ردي المتأخر والرد العاجل؟ أليس الرد العاجل أو

ه ما لم أعلم حتال أن أقول عل اً من القرآن؟ إذاً وما الفرق وماذا تريد أن تصل إليه؟ أم تريدني المتأخر سوف يون حصر
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يقول الناس: "ما أذك هذا الرجل فلا يسأل إلا وأجاب فوراً!" وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين من الذين يرون أنّه عيب أن
يقول العالم: "لا أعلم"، ثم ينجبر أن يقول عل اله ما لم يعلم حت يقولوا عنه عالم فطحول ف العلم لا يسأل إلا وأجاب فوراً، إذاً

هذه نظريةٌ خاطئةٌ تؤدي إل عمل الشيطان ليقول الإنسان عل اله ما لم يعلم.

وأما فتواك:

إقتباس

(أن أقتبس من معلومات النائس لدى أهل التاب)

ياً من القرآن العظيم ولذلك ثم أقول لك: فهاتِ برهانكَ إن كنت من الصادقين، فواله إنّك لتعلم أنّ لا أحاجِج البشر إلا حصر
أدعو كافة علماء النصرانية واليهودية إل الاحتام إل القرآن العظيم ومعلوماته المحمة فآتيم بالحق من العقائد الحق من
محم كتاب اله القرآن العظيم وليس من العقائد اليهودية ولا أسترق من عقائد النيسة الرومانية الاثوليية، ولن إذا كانوا
من البشر الذين يعقلون وليسوا من البقر فسوف يتدبرون البرهان الذي جاء به ناصر محمد اليمان ليثبِت ما يدّعيه؛ فهل جاء

به من القرآن العظيم المحفوظ من التحريف أم من التّوراة والإنجيل المحرفة؟

ولنّ أشهدُ لك بقسمك أنّه الحق بقولك أنّ المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان قد أصبح شغلك الشاغل، فأقول لك: صدقت
الديار ف عصر الظهور وجميع الأنصار يعلمون أنّ كافة مفتي الحوار ف الديار إل فتيالمنتظَر يدعو م وذلك لأنّ المهدي
جميع الأقطار العربية والإسلامية لدى كل منهم موقع ف الإنترنت العالمية ولنّهم لا يسمحون لأحدٍ أن يتب ف مواقعهم
الرئيسية، ولن المهدي المنتظَر يسمح للبشر مسلمهم والافر أن يتبوا ف موقعه فيحاورونه، فواله العظيم لا تجدنا قمنا

بحذف بيان شخصٍ لأنّه أقام الحجة علينا، ونعوذ باله أن نون من الجاهلين. ولن أصحاب الجدل العقيم والشتم يجبروننا
عل التخفيف لأنّهم يشغلون الزوار بالبيانات الفارغة الت لا تحمل العلم والسلطان فنرد عل بعضها ونحذف بعضها لأنّنا قد

رددنا عليهم ولنّك تجدهم يتبون البيان تلو الآخر ليعملوا فوض ف الموقع ونحن نعلمهم فنوقفهم عند حدّهم.

تسليماً إن كنت من الصادقين، فبين تُسلّم للحق ء حتش منهم ف نفسك من آل البيت فلست فلا تظن ،ها الماحويا أي
الأرض أو ف ة أو فالفضاء عبر الأقمار الصناعي ون الحوار جهرةً أو فه سواء يكتاب ال ام إله والاحتم كتاب الوبين

المبيوتر فلن أتزحزح عن كتاب اله الذكر شيئاً، وذلك بين وبينم دعوة الاحتام إل القرآن العظيم، فمن اهتدى فلنفسه
ومن ضل فعليها ثم يظهرن اله عليم ف ليلة وأنتم صاغرون، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

وأما قولك أنّ محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ كان يحاور بالحوار اللفظ فأقول نعم وهو هذا القرآن العظيم
ولم ينزله اله ف كتابٍ ف قرطاسٍ؛ بل جاء باللفظ وتم حفظ لفظه إل يوم الدين، محفوظٌ من التحريف حت يحاج البشر به
المهدي المنتظَر بتاب اله المحفوظ من التحريف وهذه ه دعوت سواء سراً أم جهراً أم عن طريق القمر بالبث المباشر أم
عن طريق الحوار بالجهر أو عن طريق المبيوتر، فليس لدي غير كتاب اله الذكر، ولا ولن يتّبع المهدي المنتظَر سواه ولم

أحاجِجم من غيره ولن أتّبع أهواءكم، فمن اهتدى فلنفسه ومن عم فعليها، والحم له وهو خير الحاكمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

07 ‐ ذو الحجة ‐ 1430 هـ
24 ‐ 11 ‐ 2009 مـ

01:27 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــ

احذر أيها الماح إن كنت حقّاً من الأنصار السابقين الأخيار فأطع الأمر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

فهل صحيح أنّك تريد أن تجعل صورةً للمسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه وآله وسلم؟ فما يدريك
بصورته يا رجل؟ وها أنت تريد أن تؤلف كتاباً وتجعل عليه صورة المهدي المنتظَر والمسيح عيس ابن

مريم، فما يدريك بالمسيح عيس ابن مريم؟ أفلا تعلم أنّ اله قد أران صورة الدجال؟ فلو رأيتُه لعرفته ولم
نجده أعور، ولم نجد أنّه متوب عل جبينه كافر، وإنّما ذلك مر من شياطين البشر حت إذا وجد

المسلمون المسيح الدجال ليس بأعور ولا متوب عل جبينه كافر فلعلّهم يستجيبون لادعائه الربوبية،
فيقولون: "ألم يقل لنا نبينا أنّ المسيح الدجال أعور وربنا ليس بأعور؟ إذاً هذا هو ربنا".

وربما يصنعون مراً آخر فيأتون بأعور حت تتسنّ لهم فتنة البشر، وهيهات هيهات فواله الذي لا إله غيره
لا يستطيع المسيح الدجال أن يفتن الذين اتّبعوا الذّكر وذلك لأنّه حين يلّمهم مواجهةً فسوف يردون عليه

وحفَي وسر لسري وابٍ اجح اءرن وم وا ايحو ا اللَّـه هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ه تعالويقولون: "قال ال
بِاذْنه ما يشَاء ۚ انَّه عل حيم ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الشورى]، فيف تلِّمنا مواجهةً ونحن نراك يا

عدو اله ورسله والمهدي المنتظر؟". وأما آخرون فسوف يقولون: "بل هو ربنا، ألم يقل رسول اله أنّ
المسيح الدجال أعور وربنا ليس بأعور وهذا ليس بأعور ولا متوب عل جبينه كافر" ثم يتّبعوه، إلا أن

يفروا بروايات الفر المخالفة للبيان الحق للذكر فيتّبعوا البيان الحق للذكر إن كانوا به مؤمنين.

ويا أيها الماح، لا تتصرف ف شء لم تأخذ فيه الشورى من المهدي المنتظَر إن كنت حقّاً من الأنصار
السابقين الأخيار، وأرجو من اله أن يطمئن قلب نحوك إن كنت من الصادقين، وسلام عل المرسلين
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والحمدُ له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان ه الإمام المهديأخو المؤمنين خليفة ال
_____________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

08 ‐ ذو الحجة ‐ 1430 هـ
25 ‐ 11 ‐ 2009 مـ

08:53 مساء
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=286

ــــــــــــــــــ
.. الماح إل سؤال الإمام المهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
قال اله تعال: {وليبتَل اللَّـه ما ف صدُورِكم وليمحص ما ف قُلُوبِم ۗ واللَّـه عليم بِذَاتِ الصدُورِ} صدق

اله العظيم [آلعمران:154].

ويا أيها الماح، إنّ لا أدعوكم إل عبادت حت ترجعوا عن نصرة الحق بسبب التمحيص واختبار
إصراركم عل نصرة الحق، فلا تلُم الإمام المهدي! فقد تلقّ دروساً من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون

الفر والمر، ولذلك تجدُن أختبر الأنصار الجدد فنُمحص ما ف قلوبهم، فتجد المخلصين الذين يتعاملون
مع ربهم يصبرون ويغفرون ويستمرون ف الإصرار فلا يزيدهم تمحيص ما ف صدورهم إلا إيماناً وتثبيتاً،

فيناجون ربهم ويقولون:
"اللهم إنك تعلم وعبدك الإمام المهدي لا يعلم بما ف صدورنا، اللهم فاجعل قلبه يطمئن إلينا أنّنا حقاً نريد
نُصرة الحق، وبما أنّنا آمنا أنّه هو الإمام المهدي المنتظَر الذي يحاجِج النّاس بالبيان الحق للذكر نريد

نُصرته بل حيلة ووسيلة قدر جهدنا وحسب ما منتنا ف هذه الحياة الدنيا".

وأما التاب فلم يطمئن قلب إل فرته ولذلك فإنّ أرفضه حت لا يقال عن غير الحق، ولم يعد له وقت ولا
نفع؛ بل الفضائية أسرع بالخبر والبشرى ببعث المهدي المنتظَر.

وأنا يا رجل، لم افتِ أنّك من الذين جربناهم من قبل بل لا تزال ف مرحلة الاختبار والتمحيص، وأما بالنسبة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=286
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=286
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المهدي ّاقتنعوا أن إقناعهم أياماً معدوداتٍ أو أشهراً معلوماتٍ حت أنّك قضيت ف للآخرين الذين أفتيت
ه غناهم، فقل لهم: "إنّ الخبر نصرتك وإي ن قلبه بعد فلم يطمئ المنتظَر ثم يرتدّوا نظراً لأنّ الإمام المهدي

عن نصرتهم، فإن أحسنوا فإل أنفسهم يحسنون، إنّ رب غن حميدٌ". فإن كانوا حقاً أنصار اله فإنّهم لا
يرجون من المهدي المنتظَر جزاء ولا شوراً، حت ولو لم يطمئن قلب الإمام المهدي بعد، فإذا كنت وإياهم
الواقع الحقيق م برهان التصديق علوكنت أنتظر من ،الإمام المهدي الألباب فلن تلوموا عل من أول

حت يطمئن قلب المهدي المنتظَر، وإنّما المهدي المنتظَر بشر لا يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، أفلا
تنظر للحوار بين اله الواحد القهار ليطمئن قلب إبراهيم ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ فصارح رسول اله
إبراهيم عليه الصلاة والسلام ربه وقال: {رب ارِن كيف تُحيِ الْموتَ ۖ قَال اولَم تُومن ۖ قَال بلَ ولَـٰن

لِّيطْمئن قَلْبِ ۖ } صدق اله العظيم [البقرة:260].

برغم أنّ اله يعلم ما ف نفس إبراهيم ولنّه سأله: {قَال اولَم تُومن ۖ قَال بلَ ولَـٰن لِّيطْمئن قَلْبِ ۖ } صدق
اله العظيم، فلم يلُم اله عل خليله إبراهيم بسبب أنّ قلبه لم يطمئن بالإيمان ف بعث الموت الذين ماتوا
وتجزأت جثثهم فتفر كيف يجمع اله ذرات أجسادهم من هنا وهناك، ثم أثبت اله سبحانه لخليله إبراهيم

نةً معبرفَخُذْ ا} :ه تعالن قلب إبراهيم و لم يلم عليه، وقال اليطمئ حت الواقع الحقيق عل بالبرهان الحق
{يمح زِيزع نَّ اللَّـها لَماعا ۚ ويعينَكَ ستاي نهعاد ا ثُمءزج ننْهم لبج لك َلع لعاج كَ ثُملَيا نهررِ فَصالطَّي

صدق اله العظيم [البقرة:260].

الموت ه يحيإبراهيم عليه الصلاة والسلام أنّ رب ملوقد ع !ه قيلاه سبحانه ومن أصدق من الوهو ال
وصدّق ربه ولم نجد أنّ اله غضب من خليله إبراهيم عليه الصلاة والسلام بسبب أنّ قلبه لم يطمئن لصدق
قول ربه أنّه يحي الموت بعد تفرق الأجساد إل ذراتٍ ف تُراب الأرض، ولم نجد أنّ اله غضب من عبده بل
أثبت له بالبرهان عل الواقع الحقيق ليطمئن قلب خليله وهو رب العالمين سبحانه وتعال علواً كبيراً! فما
التصديق بالحق المنتظَر وهو عبدٌ مثله أنّ قلبه لم يطمئن بعد إل الذي قال له المهدي ه الماحبالك بعبد ال

من قبل الماح، وكان من المفروض أن تُقدّم البرهان المبين للمهدي المنتظَر ولافة الأنصار السابقين
بنصرة القناة المنتظرة؛ أو نراك تظهر ف إحدى قنوات الأخبار فنتفاجأ أنّ الماح قد ظهر ف أحد القنوات

الفضائية.. وقال:

المنتظَر وهو يدعوكم إل ه قد بعث المهديبشركم أنّ الا يا معشر علماء المسلمين والنصارى واليهود إن
الحوار بموقعه العالم (موقع الإمام ناصر محمد اليمان)، ويقول أنّ لل دعوى برهانٌ فإذا لم يستطع أن
يهيمن عليم بسلطان العلم من القرآن فهو ليس المهدي المنتظَر، وإن وجدتُم أنّ ناصر محمد اليمان يدعو
ام إلة بالبرهان المبين، فلا تُعرِضوا عن دعوة الاحتصراط مستقيم فقد أقام الحج ويهدي إل الحق إل

كتاب اله القرآن العظيم؛ ذكر اله إل العالمين يا معشر علماء المسلمين والنصارى واليهود، فادرأوا
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الحجة بالحجة حت تتبين لم حقيقة هذا الرجل الذي ينبذ الإرهاب جميعاً ضدّ المسلمين وضدّ الافرين
ويفت أنّه لا إكراه ف الدين، ويدعو العالَم إل تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر جميعاً فقد حرم قتل

المسلمين للافرين بحجة كفرهم وأفت أنّ من قتل كافراً بحجة كفره فإنّ إثم ذلك عند اله وكأنّما قتل
النَّاس ا قَتَلنَّماَضِ فرا ادٍ ففَس ورِ نَفْسٍ اا بِغَينَفْس ن قَتَلم} :ه تعالالنّاس جميعاً. تصديقاً لقول ال

جميعا} صدق اله العظيم [المائدة:32].

والإمام ناصر محمد اليمان يدعو إل رفع ظُلم الإنسان عن أخيه الإنسان ويدعو إل بر المسلمين بالافرين
مع أنهم كافرون، ويفت أنّ ذلك تنفيذاً لأمر اله ف محم كتابه أنّه يستوص المسلمين بالرفق بعباده

ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :ه تعالدينهم. تصديقاً لقول ال افرين الذين لا يحاربونهم فال
الدِّين ولَم يخْرِجوكم من دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٨﴾} صدق اله

العظيم [الممتحنة].

فيا معشر دول البشر أفلا ترون أنّه واجب علينا نصرة هذا الرجل وتحقيق دعوته إل" :ها الماحفتقول أي
افر وعدم التباغض؟ ويفتالبر والعدل والتراحم بين المسلم وال بين شعوب البشر وإل السلام العالم
من محم كتاب اله أنّه لا يحق لمسلم أن يبغض كافراً فيرهه بسبب كفره، ومن يحقد عل كافرٍ بحجة
كفره فليس من اله ف شء، و إنّما ينه اله المسلمين أن يوادوا الافرين الذين يحادون اله ورسله
موالْيو نُونَ بِاللَّـهموا يمتَجِدُ قَو } :ه تعاله. تصديقاً لقول اله فينقمون ممن آمن بالفيحاربون دين ال

ف تَبكَ كولَـٰئا ۚ متَهيرشع وا مانَهخْوا وا مهنَاءبا وا مهاءانُوا آبك لَوو ولَهسرو اللَّـه ادح نونَ مادورِ يخا
منْهع اللَّـه ضا ۚ ريهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجج ملُهدْخيو ۖ نْهم وحم بِردَهياانَ ويما قُلُوبِهِم
ورضوا عنْه ۚ اولَـٰئكَ حزب اللَّـه ۚ ا انَّ حزب اللَّـه هم الْمفْلحونَ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [المجادلة]".

ثم تقول: "ويا معشر المسلمين والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين، أفلا ترون أنّه يجب علينا جميعاً أن نُلب
دعوة الإمام ناصر محمد اليمان إل السلام العالم بين المسلم والافر و إل التّراحم والاحترام والعدل

فيحرم ظلم الإنسان لأخيه الإنسان؟ أليس ذلك ما يرض كافة قادة البشر وشعوبهم؟ فواله الذي لا إله غيره
لا يعادي دعوة هذا الرجل الذي يقول أنّه المهدي المنتظَر إلا شيطانٌ أشر عدو للبشر جميعاً، بغض النظر
هل ناصر محمد اليمان حقاً المهدي المنتظَر أم مصلح بين البشر فدعوته حق يطمئن إليها القلب ويقرها
العقل والمنطق، ولذلك ندعو كافة مفتي الديار وخطباء المنابر أن يتبوا كلمة بحثٍ (موقع الإمام ناصر
موقع الإمام ناصر محمد اليمان ة فيدخلوا إلالإنترنت العالمي مبيوتر فجهاز ال ف (محمد اليمان

للحوار مع هذا الرجل وتدبر دعوته، فهل يقرها عقل الإنسان فتُرقّ البشر إل التحضر الحق والتطور ليعيش
البشر ف ظل السلام لافة أبناء أبينا آدم لأنّهم إخوة ف الدم وجنس واحد من أجناس الأمم؟ فإن اعتنقوا

دين الإسلام فسوف يزيدهم أخوة إل إخوتهم فيؤلف بين قلوبهم فيصبحوا بنعمة اله إخواناً، وإن لم يسلموا
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فسوف تبق الإخوة ف الدم والاحترام والتراحم بدل سفك الدم بين الأمم، فلم يره النّاس حت يونوا
مؤمنين ولا عدوان إلا عل الظالمين".

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________


